



Collectif Une force à vos cotes

www.cgtdessdis.com

Montreuil, le 16 octobre 2018

NOUVEAU MINISTRE APPARAT : 1 SERVICE PUBLIC : 0

"Sitôt nommé, sitôt visite aux pompiers", l'adage du ministère de l'Intérieur s'est encore révélé exact, et le centre de secours choisi a été Argenteuil dans le Val d'Oise (95).

Jusqu'ici tout va bien, mais les choses se gâtent quand est prise l'initiative de mettre indisponible le centre de secours pour faire du ménage et quelques emplettes pour être digne du regard ministériel.

Les secours du secteur ne seront donc pas assurés par le centre de secours en question mais par d'autres plus éloignés augmentant les délais d'intervention !!!

Peu importe qui prend cette initiative, un directeur, un Préfet, ou autre, la lecture des événements est simple:

C'est l'usager qui trinque et qui subit une potentielle perte de chance.

Malheureusement ce n'est pas la première fois, lors d'un mouvement social à Metz (57), parce que les engins étaient peints (dégradés selon la Préfecture), ce centre de secours de près de 19 000 interventions a été mis indisponibles pendant plusieurs heures, heureux ceux à qui il n'arrive rien.

Les déclarations d'amour du service public et des agents qui le rendent sont souvent contredites par les faits.



Disponibilité des engins du centre de secours d'Argenteuil entre 10h30 et 13h (2h30) (Engins en blanc = $V\acute{e}hicules$ indisponibles ; Vert = disponibles)